

Últimas noticias

Mar, 07/11/2023 - 22:41

Bus fue incinerado por desconocidos en Yopal, Casanare

Mar, 07/11/2023 - 22:27

Jefe de Estado se reunió con 14 gobernadores electos

Mar, 07/11/2023 - 21:58

Ejército incauta millonario cargamento de marihuana en Huila

Mar, 07/11/2023 - 16:18

Deforestación en la Amazonia disminuyó 70% frente a 2022: Minambiente

Mar, 07/11/2023 - 15:50

Cierres y desvíos en Bogotá por Festival Rock al Parque

ECONOMÍA

Utilidades de Ecopetrol se desplomaron 46,5% en tercer trimestre

La compañía informó que logró incrementar la producción de crudo en 20.000 barriles diarios



MARTES, 7 DE NOVIEMBRE DE 2023

Redacción Economía

UNA CAÍDA de 46,3% en sus ganancias registró en el tercer trimestre de este año al reportar utilidades de \$ 5,1 billones cuando en el mismo periodo del año pasado logró \$ 9,5 billones.

En un reporte enviado a las autoridades supervisoras, la compañía dijo que presentó ingresos por \$ 35,1 billones.

Estos resultados del tercer trimestre estuvieron acorde a las estimaciones de los analistas que, si bien proyectaron una mejora frente al trimestre inmediatamente anterior, las cifras siguieron estando por debajo de lo reportado en el mismo periodo del año pasado, cuando la petrolera registró ingresos por \$ 43,4 billones.

En cuanto al acumulado del año, la compañía registró ingresos consolidados por \$ 108 billones, una utilidad neta de \$ 15 billones, un Ebitda de \$ 48 billones, y un margen Ebitda de 45%.

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, comentó que “quiero resaltar el excelente desempeño operativo y financiero de todas nuestras líneas de negocio en un contexto de mercado dinámico, así como nuestro firme compromiso con la sostenibilidad financiera y la generación de valor para todos nuestros grupos de interés. Como lo hemos hecho durante lo corrido del año, continuaremos gestionando y monitoreando de cerca los siguientes retos: el Fenómeno de ‘El Niño’, las situaciones de entorno y seguridad física, los permisos ambientales en curso y la mitigación de efecto en caja de la deuda del Fondo de Estabilización de los Combustibles (FEPC)”.

Respecto a la producción, Ecopetrol destacó que alcanzó un promedio de 741.000 barriles de petróleo equivalente por día (kbped), lo que representa un aumento de 20.000 barriles (kbped) frente al tercer trimestre de 2022. Se trata de la cifra más alta alcanzada desde el cuarto trimestre del 2015.

En tendencia

1. Primera dama y Briceño chocan por baile de Alcocer
2. Petro: negociar con disidencias de 'Mordisco' es prematuro
3. 15 gobernadores electos se reunirán con el presidente Petro
4. “Claudia López se encerró en nube de lambonería”
5. Murió Nicolás Cardona, uno de los actores de ‘Chepe Fortuna’
6. ¿Quieren pedir la cabeza del ministro Velasco?
7. Rompimiento del quórum suspende debate de reforma de salud

Le puede interesar



TOP POLÍTICA

¿Cómo explicar más de nueve millones de votos nulos o no marcados?



TOP POLÍTICA

El laborista político de Petro



Política monetaria: Colombia es uno de los países con los intereses más altos

El tablero político de Petro



Trump, primero en cinco de los seis estados que definen presidencial

Exploración

El informe destacó, además, que se lograron seis éxitos exploratorios: Zorzal- 1, Kimera-1, Saltador-1, Toritos- 1, Glaucus-1 y Magnus- 1. La compañía enfatiza que en el 2023 se contabilizan en total 10 éxitos exploratorios.

“Se destaca el aporte y aumento en la producción en los campos de Caño Sur y Rubiales en Colombia, así como en Permian en Estados Unidos. Así mismo, continuamos avanzando en la descarbonización, en total para los nueve meses acumulados de 2023, en exploración y producción, se lograron reducir 351.000 toneladas de CO2 equivalente”, apuntó Roa.

En la línea de hidrocarburos, a cierre de septiembre se perforaron 15 pozos exploratorios, avanzando en un 60% frente a la meta establecida para el año.

Por su parte, las transferencias a la Nación suman en el acumulado a septiembre de 2023 \$ 45,1 billones acumulados, tras sumar \$ 21,6 billones en el tercer trimestre.

De igual manera, Ecopetrol informó que se redujo la cuenta por cobrar con el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) al cerrar el trimestre con un saldo de \$ 25,7 billones. “Durante el trimestre se realizó una compensación por \$ 8 billones”, subraya el balance financiero de la petrolera.

Sobre las causas que llevaron a una disminución de \$ 7,8 billones en los activos de la compañía, Ecopetrol señaló que esto se debió por las “menores cuentas por cobrar (\$ 7,1 billones), principalmente por compensación sin giro de recursos entre el saldo por cobrar de la cuenta del FEPC con los dividendos a favor de la Nación por \$ 8 billones, y un giro recibido a favor de la Refinería de Cartagena por \$ 1,9 billones”.

También influyó la disminución en la propiedad, planta, equipo, recursos naturales e intangibles generado principalmente por la disminución de la tasa de cambio de cierre y su efecto en la conversión de compañías con moneda funcional diferente al peso colombiano, entre otros.

En el informe publicado en la Superfinanciera, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, dijo que “nuestra meta a largo plazo propende por la diversificación del portafolio, manteniendo la integridad y el valor de nuestro negocio tradicional. Asimismo, nuestro foco conserva la estricta disciplina de capital para asegurar el crecimiento rentable y sostenible de nuestras líneas de negocio y la generación de valor para todos nuestros grupos de interés, mientras avanzamos en una transición energética justa”.

En el frente comercial, además de la apertura de la comercializadora en Houston, sobresalen los mejores precios de realización de la canasta de crudos de exportación, el incremento en las ventas internacionales y la gestión de la filial Ecopetrol Trading Asia, la cual ha logrado comercializar hasta la fecha más de 100 millones de barriles de crudo en el mercado asiático. Adicional a esto, la mesa de Trading de Carbono continúa fortaleciendo la estrategia de descarbonización de las operaciones comerciales y posicionando a Ecopetrol en el mercado internacional.

INFORMACIÓN RELEVANTE





Más información



NACIÓN
Bus fue incinerado por desconocidos en Yopal, Casanare



POLÍTICA
Jefe de Estado se reunió con 14 gobernadores electos



NACIÓN
Luz verde a convenio para ingreso de transporte público de Soacha a Bogotá



NACIÓN



POLÍTICA



NACIÓN